

# **ABSTRAK**

## **PERANCANGAN INTERIOR *ILLUSTRATION ART SPACE* DI KOTA BANDUNG**

**Lintang Mochamad Zidane**

Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom  
Jl. Telekomunikasi No.1, Teusan Buah Batu, Sukapura, Bandung, Jawa Barat 40257

Bandung merupakan salah satu kota besar di Indonesia dengan pertumbuhan seninya yang sangat berkembang pesat. Banyak seniman-seniman yang lahir dan mengembangkan dan mengembangkan kreativitasnya di Bandung. Seni yang berkembang di kota Bandung banyak ragamnya, mulai dari yang membawakan unsur budaya setempat sampai yang membawakan unsur kritik-kritik sosial. Seni ilustrasi merupakan seni yang sangat diminati khususnya pada seniman-seniman muda, karena proses pembuatannya yang sudah masuk ke dunia digital perkembangan seni ilustrasi pun ke arah yang sama. *Illustration Art Space* sendiri merupakan *art space* yang ditujukan kepada seniman-seniman dan komunitas yang ada di kota Bandung.

Tujuan utama dari sebuah perancangan *Illustration Art Space* yakni merancang interior yang berguna sebagai wadah kreativitas dan aktivitas ilustrator muda Bandung secara maksimal, sehingga hasil karya-karyanya dapat tersampaikan pada masyarakat luas, serta menjadi tempat berkumpulnya para pelaku/komunitas seni untuk dapat bekerjasama dalam mengembangkan seni khususnya ilustrasi, sehingga menjadi lebih maju dari saat ini.

Proses perancangan interior *Illustration Art Space* menggunakan metode perancangan analisa dan sintesa. Proses analisa didapat dengan cara membuat perbandingan dari *art space* dan menarik kesimpulan dari hasil survey *art space* yang ada di kota Bandung, proses wawancara, dan permasalahan desain. Proses sintesa berupa pemecahan masalah terkait fenomena yang ada saat ini. Pada proses analisa yang kemudian di evaluasi kembali terhadap tujuan perancangan. Hasil perancangan *Illustration Art Space* merupakan hasil implementasi konsep dan *programming* ke dalam elemen pembentuk ruang dan elemen pengisi ruang.

Kata kunci: Bandung, Seni, Ilustrasi, *Illustration Art Space*